

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Nama : Edya Wati
Nim : 11343205818
Jurusan : Ilmu Komunikasi

MANAJEMEN PRODUKSI PROGRAM AKADEMI DA'I CILIK DI LPP TVRI RIAU

Salah satu program acara yang menarik penulis untuk meneliti yaitu program Akademi Da'i Cilik sebagai program unggulan dari LPP TVRI Riau, disiarkan setiap hari ahad pukul 15:30-17:00 WIB dengan konsep mengembangkan bakat Tausyiah Da'i dan Da'iyah Riau dikalangan anak-anak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana manajemen produksi program Akademi Da'i Cilik yang dilaksanakan LPP TVRI Riau. Metode penelitian ini kualitatif, pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan deskriptif kualitatif dengan teori Morrisan terkait manajemen produksi. Diperoleh kesimpulan penelitian; 1) Merencanakan program atau mata acara Akademi Da'i Cilik dimulai dari ide Yayasan Ilmu dan Iman selanjutnya berkoordinasi dengan LPP TVRI. 2) Memproduksi atau melaksanakan program Akademi Da'i Cilik didukung oleh direktur umum, pengarah acara, *floor director*, asisten pengarah acara, presenter, kameramen, juri dan kontestan. 3) Persiapan pola acara Akademi Da'i Cilik masih belum jelas. 4) Menyelenggarakan siaran akademi Da'i cilik termasuk siaran artistik. 5) Mengadakan kerjasama dengan lembaga penyiaran lain tidak ada. 6) Mengadakan kerjasama dengan *production house* tidak ada. 7) Mengadakan pendidikan dan pelatihan sumber daya manusia kru program akademi Da'i cilik tidak khusus untuk satu program, tetapi pelatihan sesuai jabatan. 8) Mengadakan penelitian dan pengembangan acara terkait Program Akademi Da'i Cilik tidak pernah dilakukan. 9) Menyelenggarakan pertukaran informasi dan program dengan lembaga penyiaran tidak ada, hanya menggunakan konsep lama stasiun TV lain namun dikemas dengan cara yang berbeda. 10) Menjual program dan melakukan promosi Acara Akademi Da'i cilik dilakukan oleh pihak Yayasan Ilmu dan Iman.

Kata Kunci : LPP TVRI, Manajemen Produksi, Program Akademi Da'i Cilik.

